



# 12月

## ももぐみだよ

2023年12月1日  
社会福祉法人尚徳福祉会  
おぐら保育園

あっという間に時が過ぎ、今年も残り一か月となりました。振り返ってみると子どもたちの成長も大きく感じていますね。「せんせい、あのね…〇〇でね、〇〇があったんだ。」と、出来事などを自分の言葉で上手に話すことが出来るようになりました。お友だちが話し始めると「ぼくも!」「わたしも!」と、たくさんお話ししてくれます。



### 発表会見学!

園庭で遊んでいると、聞こえてくる楽器の音や音楽に「なにしてるのかな〜」「なんか音が聞こえるね」とお友だち同士で会話が弾んでいました。「見に行ってみる?」と声を掛けると「行く!」と即答♪使っていた玩具を片付けてから幼児クラスさんの練習を見に行きました。劇や歌、楽器演奏など、いろいろと見る事が出来て、子どもたちも興味津々でした。それが良い刺激になったのか、その後は玩具の鍋蓋二つをタンバリンの様に叩いてみたり、好きな音楽を聞きながら自由に踊ってみたりして、遊びにも取り入れていました。

### できるようになったこと

- 自分の力で着脱が出来るようになってきた。
- 脱いだ服を畳んでしまうことができる。
- 塗り絵を空白なく、最後まで集中してしっかりと塗りつぶすことができる。
- 約束事を守ろうとする。
- 友だち同士で物の貸し借りが出来るようになった。
- 友だちが泣いていると「どうしたの」「だいじょうぶ」と優しく声を掛け、気に掛けることができる。
- 使っていない玩具も率先して片付けをすることができる。



### さつまのおいも

絵本 CD「さつまのおいも」が大好き!今回はスポンジを使って二色の絵の具でスタンプをしました。スポンジの形がくっきりと付くように両手で手押しする子や、細やかに叩く子など、一人一人違いました。

「さつまのおいも」をみんなで歌いながら制作を楽しみました。顔パーツをのりでペタペタと貼りましたが、なかには「みせてー」と、絵本のイラストを確認しながら慎重に貼る子もいました。表情豊かな作品に仕上がりました。

### お散歩

朝の会で約束事を確認した後、「お友だちとおで繋いでごらん」と声を掛けると「一緒に手つなごう!」と、お友だちを誘い、上手に手を繋ぐことができるようになりました。道路の端側を歩いたり、お友だちのペースに合わせたりと、先生の声かけをよく聞いて、気をつけようと意識しています。お散歩に行くのが大好きなようで、「これからお散歩いっぱい行きたいね」と話すと、目をキラキラさせています。遊びの最中でも、「明日公園で一緒にすべり台で遊ぼうよ」とお友だち同士で約束をする姿も見られました。「先生、お願いがあるの。明日散歩に行きたいんだー」と言う可愛い言葉も聞こえてきました♪散歩の機会をどんどん増やしていけたらと思っています。